

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH INFLASI, HARGA MINYAK DUNIA, HARGA EMAS DUNIA DAN INDEKS STANDARD AND POOR'S 500 TERHADAP INDEKS HARGA SAHAM GABUNGAN (IHSG) DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2008-2016

OLEH :

DEVI SYAFITRI
11371203376

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh inflasi, harga minyak dunia, harga emas dunia dan Indeks Standard and Poor's 500 terhadap indeks harga saham gabungan di Bursa Efek Indonesia tahun 2008-2016. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode sampling jenuh, yaitu teknik penentuan sampel bila semua populasi dijadikan sampel. Teknik analisis data yang digunakan untuk memecahkan permasalahan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda dengan bantuan program E-Views Versi 6.0 . Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa Inflasi berpengaruh signifikan terhadap Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG), Harga Minyak Dunia tidak berpengaruh signifikan terhadap IHSG, Harga Emas Dunia berpengaruh signifikan terhadap IHSG, Indeks Standard and Poor's 500 berpengaruh signifikan terhadap IHSG. Sedangkan secara simultan Inflasi, Harga Minyak Dunia, Harga Emas Dunia dan Indeks Standard and Poors 500 berpengaruh signifikan terhadap IHSG. Nilai koefisien Adjusted R-Squared dalam penelitian ini sebesar 0.984267 atau 98.40 %, hal ini berarti kemampuan variabel independen dalam menjelaskan variabel dependen adalah sebesar 98.40 %, sedangkan sisanya sebesar 1.60% dijelaskan oleh variabel independen lainnya di luar model penelitian

Kata Kunci: Inflasi, Harga Minyak Dunia, Harga Emas Dunia, Indeks Standard and Poor's 500, Indeks Harga Saham Gabungan (S&P)